

Bárceñas afirma que acordó con Cospedal su compensación para abandonar el PP

Escrito por PUSETE75 - 18/04/2013 18:47

"

9

Enviar

12

9

0

inShare.

Menéame

Imprimir

El extesorero del PP Luis Bárceñas aseguró a la Fiscalía Anticorrupción que cerró con la secretaria general del partido, María Dolores de Cospedal, el acuerdo de compensación para abandonar su relación laboral con esta fuerza política.

En su declaración ante el fiscal el pasado 6 de febrero y que recoge el sumario del caso Bárceñas, al que ha tenido acceso Efe, el extesorero explicó que causó baja en el Partido Popular en el año 2010.

En ese año, debido a su implicación en el caso Gürtel, abandonó su escaño en el Senado y, según explicó en su declaración ante el fiscal, fue también cuando "desapareció completamente de Génova, donde disponía de un despacho.

El fiscal se interesó por conocer detalles sobre las retribuciones que siguió percibiendo por parte del PP después de esa fecha.

Bárceñas lo justificó así: "Pues esas retribuciones se refieren exclusivamente a que teniendo en cuenta el daño que a mí me ha ocasionado el dejar el partido en un momento determinado de manera

absolutamente injusta, llegamos a un acuerdo de compensación".

Al pedirle que detallara con quien llegó a ese acuerdo, Bárcenas respondió: "Si no recuerdo mal, fue con la secretaria general del partido, con María Dolores de Cospedal".

Además, el extesorero confirmó que esa situación de compensación se prolongó durante el año 2012. "

LA INCLITA GOSPE-DAL SIEMPRE NEGÓ QUE FUERA ELLA QUIEN SELLARA ESTE ACUERDO DE COMPENSACIÓN POR LA GRAN LABOR REALIZADA "SOBRE" TANTOS AÑOS,,AQUÍ CADA DÍA HUELE PEOR DÍA A DÍA Y MÁS ESCUCHANDO LO QUE HA IDO DICRIENDO ESTA GENTE ESTOS MESES.....

=====